Investigación urgente y a fondo

JOSE JAVIER ALAMO

La intoxicación sufrida por más de 60 personas requiere una investigación urgente, nítida y a fondo de la Junta de Castilla y León. Son muchos los ciudadanos que siguen sufriendo las consecuencias de una severa gastroenteritis y algunos de ellos continúan hospitalizados

En Madrid ya conocen la causa de la intoxicación que mantiene a Valdano y a Martínez ingresados en centros sanitarios. En Valladolid han sido necesarias las llamadas de muchos periodistas para recibir explicación por parte del Ejecutivo. Ayer no había intención de facilitar noticias, pero por la tarde cambiaron las tornas. Autoridades de Castilla y León: iCon la salud no se juegal... CH